

今年度最後の野菜提供（3回目）

12月10日(金)、豊田子ども食堂の会 代表 林 吉夫様に3年生の生徒たちが、高朋農園で採れた、今年最後の野菜をお渡ししました。この野菜は、12日(日)に開催された子ども食堂に来られた皆さんに配られました。そのときの写真とお礼のことばが、林様から送られてきましたので、紹介します。

おはようございます。豊田子ども食堂の会 林です。

先日も珍しい野菜を含め、たくさんの野菜をいただきありがとうございました。今回も多くのお家族に食してもらおうと、4株もいただいたカリフローレは、大きくカットしてお分けしました。前回同様、すぐなくなりました。また、ケール・黒キャベツは、普段スーパー等で目にすることがあまりないので若いお母さんたちから興味深く料理方法を聞かれました。「イタリア野菜でサラダがベストかな」と答えることしかできませんでした。事前にネット等で情報収集しておくべきだったと思わされた12月12日でした。

地域貢献で少しずつ支援の輪が広がる中、貴校生徒さんが丹精込めて栽培された野菜を3回にわたり来場者に提供できたことに感謝いたします。

今年もあとわずかとなりましたが、終盤に良い出会いをさせていただきました。

来年もウィンウィンの関係でお付き合いさせていただければ幸いです。

今後ともよろしく願い申し上げます。ありがとうございました。

